

pronto un moderna ferrocarril de turismo

Los concesionarios están muy preocupados, de eliminar, en lo que sea posible, el desagradable espectáculo que ofrecen los basurales localizados en un punto que debe atravesar el ferrocarril, y han obtenido de la administración del cerro y de las autoridades comunales, toda la cooperación para solucionar este gran defecto.

Prescindiendo de este serio inconveniente, el viaje por ferrocarril desde la estación, sobre el tercer puente hasta La Pirámide, demorará unos quince minutos y ofrecerá a los viajeros todos los atractivos de una línea de montaña, con cortes y terraplenes, análogos al Tabón, del Ferrocarril de Valparaíso a Santiago, y grandiosos panoramas de río y montaña.

Tendrá este ferrocarril la posibilidad de transportar en unos cuantos minutos a los viajeros, desde la ciudad a una extensa zona de ríos, bosques y montaña, que pueden llamarse vírgenes, pues esta región no tiene vías de comunicación ni puentes de acceso del río.

La Empresa estudia la forma de ofrecer a los pasajeros variadas atracciones. Es así como se ha resuelto construir en el punto terminal del ferrocarril una hostería, que ofrecerá agrado y comodidad a los visitantes, se instalarán parques de juego para niños y se realizará una objetiva señalización a lo largo de la vía y zona vecina, fomentándose también la construcción de balnearios naturales en las márgenes del río Mapocho.

La explotación del ferrocarril se iniciará en septiembre próximo, sin perjuicio de establecer su servicio provisorio de prueba en los meses de invierno. Se activa para ello la realización del proyecto de estación en el tercer puente del Mapocho, la terminación de la enrielladura hasta el Bosque, las obras de tierra hasta La Pirámide y las obras complementarias relacionadas con la locomotora, el equipo rodante y la tracción eléctrica.

El objetivo principal de los concesionarios, al construir este pequeño ferrocarril de turismo,

es el de realizar una obra de su especialidad, única en Sudamérica, y que significará un efectivo progreso y gran beneficio a los

habitantes de la capital que tendrán un nuevo y extenso campo de sanas y agradables distracciones.

Parte del trazado del F. C. de Turismo Cerro San Cristóbal Oriente

